



Kanton Zürich Regierungsrat

Der Regierungsrat hat die schmerzliche Pflicht, Ihnen bekannt zu geben, dass sein ehemaliges Mitglied

Konrad Gisler

1924–2018

am 10. November 2018 gestorben ist.

Konrad Gisler hat nach Abschluss der Landwirtschaftsschule als Landwirt und nebenamtlicher Gemeindeschreiber von Flaach gearbeitet. Von 1959 bis 1972 war er vollamtlicher Gemeindeschreiber seiner Wohngemeinde und von 1972 bis 1977 leitete der Verstorbene das Genossenschaftswesen beim Verband nordostschweizerischer Käserei- und Milchgenossenschaften in Winterthur. 1963 wurde er in den Kantonsrat gewählt, den er im Amtsjahr 1976/1977 präsidierte. Von 1977 bis 1987 war er Mitglied des Regierungsrates und Vorsteher der damaligen Polizei- und der Militärdirektion. 1983/1984 bekleidete er das Amt des Regierungspräsidenten.

Die Zürcher Regierung verliert mit Konrad Gisler einen geschätzten ehemaligen Kollegen und den Doyen der Ehemaligen. Während seiner Amtszeit hat er sich massgeblich und mit Überzeugung für das Wohl unseres Kantons eingesetzt. Der Regierungsrat gedenkt seiner in grosser Dankbarkeit.

Im Namen des Regierungsrates

Der Präsident: Die Staatsschreiberin:
Dr. Thomas Heiniger Dr. Kathrin Arioli

Die Trauerfeier findet statt am Freitag, 23. November 2018,
13.45 Uhr, in der Kirche Flaach.